

KULTUR KANAL

Das Frühjahr 2020 war für professionell arbeitende Kreative eine schwierige Zeit. Aufträge sind weggebrochen, Verkäufe blieben aus, Gagen konnten nicht eingespielt werden. COVID-19 hat sich breit gemacht und die öffentliche Wahrnehmung beherrscht. Mit dem schrittweisen Weg zurück zur Normalität wird es möglich, der Kunst wieder ihren Platz zu geben. Das Projekt KULTURKANAL will einen Beitrag dazu leisten, indem es das aktuelle bildende Kunstschaffen aus und in Liechtenstein auf dem Peter-Kaiser-Platz in Vaduz präsentiert. Eingeladen wurden professionelle bildende Kunstschaaffende, je ein Werk zum Thema «Solidarität» für die hier präsentierte Plakataktion zur Verfügung zu stellen.

**Einladung zur Vernissage
Donnerstag 16. Juli 2020 um 19 Uhr
auf dem Peter-Kaiser-Platz in Vaduz**

Mit Schutzkonzept und genügend Abstand

